

Le club de "Business Angels" de Midi-Pyrénées [CAPITOLE ANGELS](http://www.capitole-angels.com) (siège à Ramonville-Saint-Agne) vient de réaliser sa première sortie de capital en se désengageant de la startup Label-Park.com. Les investisseurs ont ainsi réalisé une plus-value de 30 %. Les 80 membres de la structure investissent dans des projets à titre personnel. Il s'agit de répondre aux besoins d'investissement de 100 à 500 K€ des entreprises. Néanmoins, il existe la possibilité d'investir en commun pour mutualiser les risques via une société d'investissement de business angels (Siba). La troisième Siba de Capitole Angels est en cours de création et disposera dès 2016 d'un fonds doté de 350 000 à 500 000 euros. www.capitole-angels.com